

## #EXPORTACIONESDECRUDO

# Ven riesgo por freno en ventas

NOTIMEX

MERK2@HERALDODEMEXICO.COM.MX

El anuncio del próximo gobierno, relativo a que dejará de exportar petróleo en el mediano plazo, reducirá los ingresos del país, lo que podría repercutir en la calificación soberana nacional y de Petróleos Mexicanos (Pemex), estimó Moody's Investors Service.

Jaime Reuche, analista soberano para México, explicó

2

POR CIENTO  
DEL PIB  
REPRESENTAN  
LOS INGRESOS  
PETROLEROS.

que de concretarse esta medida habría menores ingresos petroleros para el país, lo que tendrá repercusiones sobre las cuentas fiscales nacionales y debilita las finanzas de Pemex.

“Si ya el nuevo plan energético que está proponiendo el gobierno causa algo de preocupaciones en el mediano plazo por Pemex, esta medida sin duda va a pegarle a las cuentas fiscales y quita un recurso importante”, añadió.

En audioconferencia, desde Nueva York, el especialista refirió que “si se da esta medida y no se dan las acciones para compensar esa falta de recursos, entonces sí vemos un panorama bastante complicado para las cuentas fiscales y presión para la calificación de la deuda soberana.”

### EFFECTO E IMPACTO

- No es una preocupación de corto plazo, debido a que México ha tenido un desempeño fiscal favorable en los últimos años.

- En el mediano plazo se presionarían bastante las cuentas fiscales, si no hay medidas para reemplazar esos ingresos.